

EADA Business School refuerza su presencia en Barcelona con la inauguración de su segundo campus en el centro de la ciudad

- El recién estrenado Campus 2 (Provença, 216) de 4.500 m² se sitúa en un edificio muy similar arquitectónicamente al Campus 1 (Aragón, 204) y estará destinado en su totalidad a acoger a estudiantes internacionales de grado.
- EADA ha invertido 3,5 millones de euros en la remodelación del edificio.
- Durante el acto de inauguración - que ha contado con la presencia del teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, Jordi Valls -, se ha entregado un reconocimiento a los EADA Distinguished Alumni 2025 destacando su trayectoria e impacto en el ámbito profesional.

Barcelona, 20 de marzo de 2025. EADA Business School ha inaugurado oficialmente esta mañana su segundo campus en el centro de Barcelona, situado en la calle Provença 216. Se trata de un único edificio de **4.500 m²** que albergará a los estudiantes de los diferentes grados y con el que EADA duplica sus instalaciones físicas en la ciudad. La escuela de negocios tiene, actualmente, participantes de 88 nacionalidades entre los diferentes programas que ofrece en Barcelona.

El acto ha contado con la presencia del teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, **Jordi Valls**, y ha reunido a destacados representantes del ecosistema empresarial y social de la ciudad que han realizado una visita guiada por las instalaciones.

Jordi Valls, teniente de alcaldía de Economía, Hacienda, Promoción Económica y Turismo del Ayuntamiento de Barcelona, ha felicitado a EADA por la ampliación de su Campus y el crecimiento que supone, *“es una muy buena noticia también para Barcelona porque el conocimiento es el principal motor de competitividad de la ciudad de cara al futuro. Nuestra ciudad ya cuenta con tres escuelas de negocio entre las 100 mejores del mundo, entre las cuales se incluye a EADA, que además destaca por promover un modelo de liderazgo ético y responsable, imprescindible para los retos que afrontamos, locales y globales. Conocimiento y compromiso representan la receta del progreso”*.



Nuevo Campus 2-Provença de EADA Business School que acoge alumnos de grado de titulación oficial.

El nuevo Campus 2 ha supuesto una inversión de **3,5 millones de euros** para la remodelación del edificio que actualmente acoge a cerca de 400 alumnos de distintos cursos de los grados de titulación oficial europea que imparte actualmente: el [Grado en ADE | Global BBA](#), el [Doble Grado ADE Global BBA e Inteligencia Artificial para Negocios](#) y, el próximo curso se sumará el [Doble Grado ADE Global BBA y Sostenibilidad para Negocios](#).

El presidente del Patronato de la Fundación EADA, **Koke Pursals**, ha destacado que *“hace dos años hicimos una apuesta muy importante por la formación empresarial con impacto positivo de las nuevas generaciones con la creación de los nuevos grados. Este nuevo Campus nos permite dar un paso muy importante en nuestro crecimiento y prevemos crecer un 25% en tres años para alcanzar los 40 millones en 2028. Además, el 92% de los participantes de hasta 88 nacionalidades en nuestros programas son internacionales y Barcelona se podrá beneficiar de un alto impacto en la ciudad con la llegada de más alumnos extranjeros”*, ha añadido.

El Campus 2 de EADA, muy parecido al Campus 1 (también similar en dimensiones por sus 4.500 m²), consta de ocho plantas, 12 aulas interactivas, 8 salas de reuniones, un gran espacio Student Hub para fomentar la colaboración y equipamiento con tecnología de vanguardia que facilita una experiencia educativa dinámica. Además, el campus cuenta con la certificación LEED, que reconoce su compromiso con la sostenibilidad.

EADA Distinguished Alumni 2025

Durante el acto de inauguración, el Dean y director general de EADA, **Jordi Díaz**, ha entregado un **reconocimiento a los EADA Distinguished Alumni 2025** por su importante trayectoria profesional y por el notable impacto que han tenido en el ámbito profesional. El presidente ejecutivo de Fluidra, **Eloi Planes**; el presidente del Port de Barcelona, **José Alberto Carbonell**; la directora de la Municipal City Patrol de Oslo, **Pia Kleppe Marken**; la directora comercial de Condé Nast Britain, **Andrea Latten**; el CEO de Marshall Group, **Jeremy De Maillard**, y el presidente internacional de Vision Care de Alcon, **Roger López**, han sido los galardonados por EADA Business School como *Distinguished Alumni 2025*.

Acerca de EADA Business School

EADA Business School Barcelona fue creada en 1957 por un grupo de empresarios y profesionales como una institución independiente tanto desde el punto de vista ideológico como económico. Reconocida por los principales rankings internacionales como Financial Times, cuenta con la acreditación EQUIS así como la AMBA que reconoce la calidad de los programas MBA.

En la última década, la institución ha asumido un firme compromiso con la sostenibilidad, promoviendo la investigación y la formación en esta área crítica. En 2017, la Escuela creó su primer programa en sostenibilidad empresarial, el **Máster en Sostenibilidad e Innovación Empresarial**, pionero en España y en Europa. Desde entonces, gracias al conocimiento que obtienen de la investigación y un equipo académico experto, han lanzado hasta 5 programas específicos en sostenibilidad en los negocios. El manifiesto [Leading What Matters](#) define el propósito de EADA Business School.

Para más información Roman:

Sergi López – s.lopez@romanrm.com - 649 354 568

Elisa Álvarez – e.alvarez@romanrm.com - 649 294 695